

男子新体操部

平成28年度全国高等学校総合体育大会 **優勝!**

井高 だより

平成28年度
第6号

2016年9月15日
発行：岡山県立井原高等学校
<http://www.ibara.okayama-c.ed.jp>



高く
大きく
美しく

八月十一日(木)に松江総合体育会館(島根県)にてインターハイが開催されました。
本校男子新体操部は、この大会で**過去三回団体優勝**した伝統校です。
直前での練習では、「幅のある演技」「指先まで」「遠くに届けるように」と長田監督から檄が飛ぶ中、選手たちも呼吸を合わせ、何度も何度も練習を重ねました。
当日は、**大技の連続**で観客席から何度もとよめきが起き、高得点で見事優勝しました。



息の合った演技で魅了

選手紹介

- 小川恭平(普通科3年)
- 浅尾素成(普通科3年)
- 小寺玲央(園芸科3年)
- 藤澤勇希(普通科2年)
- 小谷和希(園芸科2年)
- 小寺理久(園芸科1年)
- 中井瞭太(園芸科1年)

井原から全国へ! ~部活動~

軟式野球部

第61回全国高等学校軟式野球選手権大会 **出場**



開会式



八月二十四日(水)から三十日(火)にかけて、第六十一回全国高等学校軟式野球選手権大会が明石トール球場・姫路ウイंक球場にて開催されました。
本校軟式野球部は八年ぶり二回目の出場でした。
二十四日には明石ウイंक球場で開会式が行われ、堂々として行進しました。
二十五日には姫路ウイंक球場で東海地区代表の桜丘高校と対戦しました。全力を尽くしましたが、残念ながら初戦敗退となりました。当日はたくさんの方々の応援を受けながらプレーすることができました。保護者の方々、地域の方々の応援、本当にありがとうございました。